

Junge Menschen, junge Stimmen, junge Chöre!

Der Chorverband Steiermark lädt zur alljährlichen Langen Nacht der jungen Chöre und hat vom **Volksschulchor** bis hin zum **Landesjugendchor** alles im Gepäck.

In einem ca. **3-stündigen Programm** präsentieren sich **Schulchöre, Jugendchöre** und **junge Erwachsenenenchöre** dem **Orpheum-Publikum**. Von rockigen Rhythmen bis zu klassischem Wohlklang wird alles dabei sein.



Freitag, 6. Juni 2014 - 18:30 - Orpheum Graz

Kartenpreise: VVK: € 10.- / AK € 15.-

Mit dabei sind:

- **Chor der Volksschule Hönigstal**
Der Chor ist einer unserer Meistersingerchöre, begeisterte beim Landesjugendsingen 2013, und nahm teil bei Styria Cantat 2014!
Leitung: Elisabeth Reimond
- **Chor und Ensemble des BG/BRG Knittelfeld**
Der Chor ist einer unserer Meistersingerchöre, wurde Landesjugendsingen 2013 ausgezeichnet, nahm teil bei Styria Cantat 2014 und beim 150-Jahr-Jubiläum des Steirischen Sängerbundes am Grazer Hauptplatz begeisterte er das zahlreiche Publikum!
Leitung: Ingrid Kaltenegger
- **Chor der Jugendsing- und Musiziertage Tieschen**
Die Jugendsing- und Musiziertage in Tieschen fanden heuer zum 24. Mal statt. Wie jedes Jahr hat der Chor ein tolles, abwechslungsreiches Programm beim Abschlusskonzert zum Besten gegeben. Heuer wird dieses bei der Langen Nacht ein weiteres Mal präsentiert.
Leitung: Stefanie Lercher
- **cora(l)zon, Graz**
Seit 2010 singen ca. 20 Damen und Herren im jungen Erwachsenenalter Pop, Jazz und zeitgemäße A-Cappella-Musik vom Feinsten. Am 2. Mai gaben die jungen Damen und Herren ein Konzert im bis zum letzten Platz gefüllten Albertussaal der Pfarre Münzgraben. Nun gibt es Ausschnitte aus diesem Programm bei der Langen Nacht!
Leitung: Leonhard Stampler
- **Tonikum, Graz**
Gegründet 2005 gehört Tonikum seitdem unersetzbar zur Szene junger Grazer Chöre. Die Damen und Herren des Ensembles waren beim Pueri Cantores Kongress in Granada vertreten und haben ein reges Konzertleben im kirchlichen und weltlichen Bereich.
Leitung: Stefanie Lercher
- **Cantanima**
Jeder in der Steiermark kennt ihn inzwischen. Den Landesjugendchor, der seit 10 Jahren die Chorszene in der Steiermark bereichert. Cantanima ist Gewinner zahlreicher Chorwettbewerbe und -preise und hat uns schon so manch tolles Konzerterlebnis bereitet.
Leitung Sebastian Meixner

Der gute Ton und gute Unterhaltung werden garantiert!

**Karten beim Chorverband Steiermark, Landhausgasse 12/III, 8010 Graz, 0316 – 829925,
stmk@chorverband.at - stmk.chorverband.at**